



Comunicado sobre la Liga de Madrid de Horseball

La Comisión Delegada de la Asamblea General de la Federación Hípica de Madrid tras tener conocimiento de los posibles conflictos de intereses que pudieran producirse en los partidos, y su repercusión en los resultados de la Liga de Horseball, y habiendo analizado la opinión de los Servicios Jurídicos de la F.H.M. así como del Comité Técnico de Jueces, ha tomado la decisión de aplazar todos los encuentros de la citada competición mientras no se resuelva la situación.

La F.H.M está estudiando potenciales soluciones.

Madrid, 27 de marzo de 2025